



Nuevo revés para Universidad Católica en torneo de fútbol de Chile

Description

Universidad Católica empató hoy 1-1 durante su visita al Ñublense, en la ciudad de Chillán, y desperdició la oportunidad de acercarse a los punteros en el campeonato de fútbol de primera división de Chile.

Los cruzados eran superiores en el papel ante la escuadra de la región del Biobío, pero la primera parte del cotejo finalizó sin dominio ni goles de ninguno de los rivales.

Sin embargo, al 48' Fernando Zuqui marcó para los capitalinos con un potente disparo desde fuera del área, que contó con la complicidad del portero de Ñublense, Nicola Pérez, quien reaccionó tarde.

Tras el golpe vino la reacción de los chillanejos, que comenzaron a inquietar con mayor frecuencia el arco de La Católica, pero sin mayor efectividad.

Finalizado el tiempo reglamentario, el árbitro dio ocho minutos adicionales y cuando faltaba uno para el final, Lorenzo Reyes puso la igualada y frustró la celebración de los universitarios.

Los cruzados están momentáneamente en el cuarto lugar con siete puntos, tras dos victorias, un empate y una derrota, pero depende de los resultados definitivos en la cuarta fecha del torneo.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025